



Santiago Creel llama fanáticos a legisladores que piden juicio político a jueces

El día de hoy, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reprobó la solicitud de juicio político que interpuso el día de ayer un grupo de legisladores de Morena en contra de los 11 ministros de la Suprema Corte, por violar el decreto de austeridad establecido en el 27 constitucional y además por ganar un salario mayor al que recibe el Presidente. El legislador panista llamó fanáticos a los morenistas que presentaron esa querrela ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados y sostuvo que la intención de ese grupo es sancionar a los juzgadores porque se atrevieron a no obedecer las órdenes de López Obrador. En un mensaje vía redes sociales, Creel advirtió que la oposición defenderá con todo al Poder Judicial.

https://drive.google.com/file/d/1NRWd0BeLkyvQMTAx416QcNmX_9GKkWNK/view